



エールプロジェクト 2月の目標 **なかよし言葉を使おう!**

2月はなかよし委員会がエールプロジェクトに取り組みます。かくし芸大会などみんなで楽しめることも行います。相手のことを考えて、心を傷つける「チクチク言葉」ではなく、心が温くなる「なかよし言葉」をかけ合いましょう。

6年生の皆さんへ京都から手紙が届きました。

本来ならば、修学旅行で訪れて座禅体験をするはずだった京都の妙心寺(みょうしんじ)から、卒業を控えた6年生の皆さんに、温かいお祝いの手紙が届いたので紹介します。

また、妙心寺からは、石庭の絵はがきもいただきましたので、6年生に配布します。

今の状況が落ち着いたら、ぜひ、いつか妙心寺を訪れてみてください。



六年生のみなさん、卒業おめでとうございませう。今年日本だけでなく、世界中で誰も経験したことのない大変な年になってしまいました。みなさんも学校生活やクラブ活動、行事など不便が生じ、不安な日々を過ごされたことでしょう。私たちのお寺も参拝の方がほとんど来られず、法事やお参りも延期され、大きな影響を受けました。

しかし、こういうときだからこそできることがあるのではないかと。そう思い、六〇〇年の歴史ではじめて石庭の砂をすべて手洗いし、庭の池の大補修をしました。インターネットで世界中の方にお話やお庭の動画を配信しました。おかげでお寺が見事に美しく生まれ変わり、世界のみなさんと新しい出会いもたくさんできました。お寺の長い歴史の中では、自分を見つめなおし、心を整理する時間は必要なのだ。今では前向きにとらえることができるようになりました。

みなさんも不安で辛い日々を過ごされたかと思いますが、この一年は長い人生で必ず意味のある時間になります。今しかできないことは何か。常に考え、嵐の日であってもそれを糧にできるような大人にならてください。

みなさんの新しい門出を心からお祝いするともに、いつかみなさんを京都に、美しくなったお寺にお迎えられる日が来ることを楽しみにしております。

令和三年早春
京都妙心寺 退蔵院
合掌

自転車教室を行いました。

4年生になったら校区内を自転車で移動できるよう、2月15日(月)～2月19日(金)の期間中、3年生を対象に自転車教室を行いました。

交差点での一旦停止や左右確認、進路変更など、学級担任の指導を受けながら、児童はまじめに取り組んでいました。3年生だけでなく、全校児童が交通ルールを守り、安全な生活ができるよう引き続き指導していききたいと思います。



3年生の保護者の皆様には、学校まで自転車を運ぶなどのご協力をいただき、ありがとうございました。

牛乳パックを業者さんが回収

4年生が総合的な学習の時間に取り組んでいた牛乳パックの回収が終わり、2月15日(月)に業者さんが回収に来ました。

4年生は、自分たちが全校児童に呼びかけ集めた牛乳パックを全員で保管場所からトラックまで運びました。その顔はやり切った充実感でいっぱいでした。これからも3R(リデュース、リユース、リサイクル)を生活の中で実践してほしいと思います。



お知らせ：授業参観の実施について(ご案内)

〇 過日ご案内していた授業参観ですが、感染症対策を徹底し、予定どおり実施いたします。

- ◆ 日時 令和3年■月■日(■) ◆ 場所 柞田小学校各教室
- ◆ 参観 ■校時() : 学級
- 校時() : 学級

※ 隣り合う学級を避けて公開します。趣旨をご理解いただき、密の回避にご協力ください。